
～グループワーク結果のまとめ

・北側とは距離があり、南側にも管理棟は必要。 
・四阿ではなく、雨風が凌げるしっかりとした建物が良い。 
・お弁当が食べられるスペースが欲しい。 
・北と南では利用者層が異なると思うので、特色や違いがほしい。 
・既存トイレが遠いので、できれば管理棟に設置してほしい。 
・既存の管理棟をリユースできないか。現在の管理棟を移動など。 
・新管理棟とは別に既存管理棟をカフェや健康活動の場として利用。

・現況は水が汚れているため、綺麗な水が欲しい。 
・かつての谷戸の自然を取り戻したい。 
・南側は自然の景観が良く、ゆったり過ごせるゾーンにしたい。 
・自然があれば子どもは自由に遊びを見つけられる。 
・手こぎ井戸は、防災用としてあった方が良い。 
・菖蒲田は、規模も含め管理している方の意見を聞いて決めるべき。
・水は南側の特色。自然があれば子供は遊ぶ。ザリガニ釣り。 
・ビオトープと芹沢川は水系が違う。水源が必要。水施設との連携
が課題。

・駐車場は足りないので増やしてほしい。 
・ホタルの時期は車のライト等は悪影響がある。 
・場合によって時間制限や利用制限など、運用は柔軟に対応したい。
・北側はファミリー層、遠方から遊びにくる方も多い。 
・南側は山や坂が少なく小さい子供も安心して遊べる。 
・斜面地の園路はスロープ、土居木階段は必要。 

内容についてのお問い合わせ、ご意見等がありましたら、下記までご連絡下さい。 

～連絡先～ 

座間市公園緑政課 施設係 

TEL046-252-7222(直通) FAX046-255-3550 

担当：扇（おうぎ） 
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芹沢公園南側エリア改修計画ワークショップ ニュース Vol .4

第 ４ 回 ワ ー ク シ ョ ッ プ が 開 催 さ れ ま し た ！
開催日時：令和３年３月３日(水) 13：３0～15：３0 

発行/座間市公園緑政課 

編集/㈱あい造園設計事務所 

〈最終回〉  

全４回のワークショップを通じて、改善点や理想の公園像などたくさんのご意見をお

聞きすることができました。ありがとうございました！ 

いただいたご意見をもとに、今後改修計画を進めて参ります。 
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・休憩四阿は、冬場は寒くて使えない。 
・風を通さず、一般の人が休憩できる管理棟が欲しい。 
・グループが利用できるスペースと一般利用のスペースを分けたい。
・みんなが自由に使えるスペースにしたい。 
・既存管理棟と同じくらいの規模以上は欲しい。 
・ドアがあると入りづらく、子育て世代は四阿の方が使いやすい。 
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・ビオトープ池はあった方がよい。 
・ビオトープ池は上下 2つの池を合わせた面積くらいは欲しい。 
・流れとビオトープ池が一体である必要はない。 
・ビオトープ池は芹沢公園よりふさわしい場所があるのでは。 
・流れで子供が遊ぶことは良いと思う。 
・手こぎ井戸は飲み水というわけでもないので、必要なのか。 

・既設トイレを改修してほしい。 
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・現状より広めで、サークル活動の場として利用したい。 
・複数団体が入れるスペース、子どもの遊べるスペースが欲しい。 
・デザインは現況のようなログハウス風が良い。 
・壁で仕切らず、オープンなものが良い。四阿のようなものでも良い。
・洗い場、給湯室は一般に使えるようにしてほしい。 
・管理棟で食べ物等の販売ができると良い。 

・菖蒲田はもう少し大きくしてほしい。 
・ビオトープ池は、案では狭い。 
・流れの付近全体を親水スペースにした方が良いのでは。 
・ホタルに影響するので、芹沢川に水が流入しないよう対策が必要。 

・谷戸の野草の保全は重要。 
・親水施設の付近は柔らかい舗装にすると子どもは安全。 
・広場は一部ウッドチップ、ゴムチップ舗装にすると良い。 
・ただし広場をイベント利用する際はしっかりした舗装が必要。 
・入口道路が狭いので、水道施設用地を一部でも使えないか。 
・車の出入りの動線の検討が必要。 
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